
COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DE PLOULEC’H 
 DU MERCREDI 21 SEPTEMBRE 2011 

 
INTEGRATION AU RELAIS PARENTS ASSISTANTS MATERNELS DE LANNION –  
MODIFICATION DE LA CONVENTION  

Le Conseil, en sa séance du 29 mars dernier, a décidé d’intégrer le RPAM de LANNION. Compte tenu de 
nouvelles modalités de calcul de la participation de PLOULEC’H, une nouvelle convention doit être 
signée avec la ville de LANNION qui percevra la prestation de service aux lieu et place de PLOULEC’H. 

MODIFICATION DE LA GRILLE DES EFFECTIFS  

Nadège PORRET ayant été reçue à l’examen professionnel d’adjoint administratif de 1ère classe, le 
Conseil décide la création de ce grade au 1er novembre prochain. 
 
FRAIS DE TRANSPORT LORS DE CONCOURS OU D’EXAMENS 

Le Conseil accepte la prise en charge des frais de transport lors de l’admission d’un agent à un concours 
ou à un examen professionnel. 
 
TRAVAUX D’ETANCHEITE A L’ECOLE  

Après consultation de plusieurs entreprises, le Conseil décide de retenir la proposition de l’entreprise 
GECAPE à LANNION, pour un montant HT de 10 770,95 €. 
 
TRAVAUX D’AMENAGEMENT DE LA RD 88a AU BOURG  

Une visite de sécurité a eu lieu le 11 mai dernier avec les services du Conseil Général afin d’étudier les 
possibilités d’aménager la traversée du bourg. Un rapport rédigé par ces services a permis de donner 
quelques pistes de réflexion à la commune. Le Conseil décide, dans un premier temps, d’aménager un 
plateau surélevé, côté Le Yaudet, juste avant le carrefour RD 88a/rue des Ecoles/route de Locquémeau. 

RENOUVELLEMENT DE LA LIGNE DE TRESORERIE  

Le contrat est renouvelé pour un montant de 152 000 € auprès du Crédit Agricole. 

RAPPORT 2010 DU SMITRED 

Le Maire a présenté une synthèse des activités du SMITRED. 
 
QUESTIONS DIVERSES 

1. Recrutements » : trois personnes ont été recrutées durant l’été. 
- Karine DENIS, au service administratif, suite au départ en retraite de Claudine PARIS 
- Adrien GUEGUEN,  au service scolaire, suite au départ en retraite de Marie-Christine COTON 
- Emilie BAUBRY, au service scolaire, en remplacement de Delphine CASTEL 

2. Rentrée scolaire : Joëlle BOLLORE, Adjointe aux Affaires Scolaires, a fait le point sur la rentrée 
scolaire. 188 enfants sont répartis en huit classes. Des travaux ont été réalisés durant l’été : un 
préau à l’école maternelle, la réfection de la cour de l’école primaire et la pose de stores dans 5 
classes. 

3. Bilan des manifestations de l’été : Martine LETELLIER, Adjointe à la vie associative et au sport, 
a fait le point sur les manifestations de l’été (concours maisons fleuries, exposition, balades, forum 
des associations). La remise des prix du concours de maisons fleuries est prévue le vendredi 7 
octobre à 18 H 30 à la salle des fêtes. Le Maire rappelle que la commune a obtenu, dans sa 
catégorie, le 1er prix au niveau du Pays du Trégor-Goëlo et le 2ème prix au niveau départemental, 
pour son fleurissement. 



4. Commission « salle multifonctions » : la commission se réunit tous les jeudis matin avec Yves 
DE TILLY, représentant la SEM Lannion-Trégor qui a été retenue pour assurer l’assistance à 
maîtrise d’ouvrage. 

5. PLU : la révision peut reprendre compte tenu que le zonage d’assainissement peut être établi avec 
les données actuelles. 

6. Repas des Aînés (et non plus des Anciens) : ils se dérouleront les vendredi 11 novembre et 
dimanche 27 novembre. Les membres du CCAS ont décidé de repousser l’âge à 66 ans cette année 
compte tenu du nombre croissant de personnes à inviter. Les élus remettront aux aînés une 
invitation d’ici le 17 octobre prochain. 

 
 


